

Gemeinderatssitzung Luterbach vom 23. September 2013

Besichtigung Baustelle

Der Architekt Marcel Baumgartner und der Bauleiter Wolfgang Kamber führten die interessierten MitgliederInnen des Gemeinderates durch die Baustelle.

Ressort Bildung, Senioren/innen-Hilfe

Die Schulleiterin, Frau Katrin Kurtogullari informierte über den geplanten Versuch „Senioren/innen-Hilfe“. Das Ziel des Projektes soll sein, dass die Kinder Kontakt zu Senioren/innen aus der eigenen Gemeinde haben. Auch die Beziehung zwischen den Generationen soll damit gepflegt und Berührungspunkte abgebaut werden. Durch die Zusammenarbeit entsteht eine dreifache Win-Win-Win-Situation, nämlich für die Kinder, für die Schule und für die Senioren/innen. Unterstützung bekommt das Projekt durch die erfahrene Pro Senectute. Die Dauer des Versuches ist auf 2 Jahre festgelegt und könnte bei Erfolg ca. im August 2015 in der Schule Luterbach eingeführt werden. Zusätzliche Kosten für die Gemeinde kommen keine auf. Der Gemeinderat findet die Idee gut und verdankt die Erarbeitung des Vorprojektes.

Voranschlag 2014

Der Finanzverwalter Reto Frischknecht präsentiert die 1. Lesung des Budgets 2014. Dieser sieht einen Überschuss von CHF 61'323.20 vor. Per Ende September und anfangs Oktober finden jedoch mit einigen Ressortverantwortlichen noch Detailgespräche statt, da in einigen Ressorts zum Teil hohe Diskrepanzen zu den festgelegten Vorgaben bestehen.

Die Nettoinvestitionen sind mit 4,506 Millionen zu hoch und müssen überarbeitet werden. In diesem Betrag sind die Investitionen für den Schulhausbau von 2,865 Millionen bereits enthalten. Reto Frischknecht weist darauf hin, dass man nun mit den rigorosen Sparmassnahmen nicht aufhören sollte, sondern weiterhin konsequent das erfolgreiche Ausgabenmanagement zu führen. Die zweite Lesung des Budget 2014 findet Ende Oktober statt.

Fusionsprojekt Solothurn Top 5

Im Rahmen des Fusionsprojektes Solothurn Top 5 wurde der Gemeinderat in Kenntnis gesetzt über die Zusammensetzung der Interessengruppen „Bevölkerung“. Folgende Personen gehören den Gruppen an:

Freizeit u. Kultur: Roland Begert, Jürg Schläfli

Wirtschaft u. Gewerbe: Patrick Probst, Peter Bernasconi, Max Wittwer

Jung u. Alt: Markus Schwab, Rita Nussbaumer

Politik: Urs von Lerber, Stefan Liechi

Vereidigung BehördenmitgliederInnen

Im Anschluss an die Gemeinderatssitzung fand um 20 Uhr die offizielle Vereidigung aller BehördenmitgliederInnen. Michael Ochsenbein bedankte sich bei allen Beteiligten für den unermüdligen Einsatz für die Gemeinde Luterbach. Im Anschluss wurde ein kleiner Imbiss offeriert.

Weitere Beschlüsse und Informationen in Kürze:

- **Erlass-Debitorenforderungen:** Die beiden Gesuche werden einstimmig erlassen.
- Der Antrag der Werkkommission zur **Sanierung der Poststrasse** bzw. dem Ersatz einer veralteten Wasserleitung mit einem Nachtragskredit von CHF 84'000.00 wurde einstimmig bewilligt.
- Der Gemeinderat bewilligt einstimmig die **Nominationen** zur Wahl aller **BehördenmitgliederInnen**.
- **Wahl Lernender Gemeindeverwaltung:** Für die Lehrstelle 2014 wurde **Jannis Moser** einstimmig gewählt. Herzliche Gratulation und viel Erfolg.

- **Erfreuliches vom Luterbacher Damen-Korbball Team.** Der Gemeinderat gratuliert zum Aufstieg in die Nati B.
- **Ausdehnung Fahrplan Bus 2014:** Zur Ausdehnung der Betriebszeit der Bus-Linie 9 am Samstagnachmittag hat das Amt f. Verkehr und Tiefbau eine negative Entscheidung getroffen. Das bestehende Angebot mit der Bahn sei ausreichend.

Raimondo Oliva, Luterbach
Gemeinderatsberichterstatte